

# TENIS DE MESA

El PARK-DIVER (Parque de Diversiones del Camino Viejo de Canovellas-Granollers), ha ofrecido recientemente a la afición local y comarcal una extraordinaria Exhibición de Ping-Pong a cargo de cuatro figuras de las más destacadas del panorama nacional.

**PILAR LUPON.** — Del Club Barcino - 6 veces Campeona de España absoluta - Campeona por equipos 1977 - Internacional Junior y Senior.

**ISMAEL CAYMEL.** — Del Club 7 a 9 - Campeón de España infantil 1976 - Internacional Junior y Senior.

**LUIS CALVO.** — Del Club 7 a 9 - Campeón de Liga Española por equipos en 1976.

**JUAN MARQUES** - Del Club Barcino - Campeón de Barcelona - Internacional Senior.

La velada tuvo todos los alicientes puesto que a la espectación numerosa y entusiasta se sumó el interés de los jugadores en dar una lección no sólo de buen juego sino al mismo tiempo de colorido y vistosidad que el público supo agradecer.

La Federación Provincial estuvo presente con su Presidente Sr. Prat acompañado del Secretario. Aquel se dirigió a la concurrencia alentando a la afición de Granollers a seguir con este noble deporte de forma continuada y competitiva.

Entre los asistentes vimos a los Directivos del Club Tenis Mesa de Caldas de Montbuy, jugadores del Parets y Ferrería Garrell y varias Sras. y Srtas. que por cierto éstas últimas demostraron con su nutrida asistencia, que este juego interesa mucho a las féminas.

En el aspecto técnico cabe destacar la fuerza e ímpetu de Pilar Lupón que puede codearse tranquilamente con sus oponentes masculinos. Marqués aardeó de maestría; Caymel y Calvo los dos con un impulso juvenil y batallador hacen preveer un brillantísimo futuro. Muy bien la partida de doble y las jugadas de «Top-Spin».

Los dirigentes del PARK-DIVER supieron estar a la altura una vez más de sus cualidades como buenos organizadores; entre los muchos detalles que cuidaron remarcamos los delicados obsequios con que fueron agraciados los artifices de esta Exhibición al final del acto ante los aplausos del público.

Fotos: RAFEL



## FUTBOL

### S. Eulalia, 2 - Campoamor, 1

Entretenido partido el que hemos presenciado esta tarde, sobre todo en su primera mitad, viéndose un Santa Eulalia, encontrándose a sí mismo, en donde el resultado fue corto para las ocasiones de gol que se presentaron, ya que los goles se marcarían todos en estos 45 minutos. Bajando muchos enteros los 45 minutos de la segunda parte, con un fútbol bastante gris, al que el once local nos tiene acostumbrados.

Del Campoamor destacamos su pundonor y el saber estar en el terreno de juego, y aunque andan mal clasificados en la tabla, pues a excepción del veterano Antonio todos los componentes de su plantilla son chavales todos procedentes del juvenil, creemos que a no tardar darán mucho que hablar en esta

categoría, ya que hay clase, fe y entusiasmo en ellos.

Goles:

- 1-0: Viaplana, en el min. 5.
- 2-0: Ambrós, en el min. 25.
- 2-1: Santi, en el min. 35.

Tendrían ocasiones los locales de remontar aún el resultado con sendos tiros a los postes en los minutos 40, 70 y 80 del partido, pero los palos también juegan.

A las órdenes del colegiado de turno, Sr. Agudo, las alineaciones fueron las siguientes:

**STA. EULALIA:** Montoliu; Durán I, Valor, Torner; Bienvenido, Martínez; Alvarez, Maspons, Casí, Ambrós y Viaplana.

En el minuto 78, Ciurans y Jesús, suplirían al alimón a Martínez y Doménech.

ANTONI

## Segunda Regional

### FUTBOL Segunda División Juvenil PARETS, 2 - CANOVELLAS, 0

Árbitro: Sr. Avelino Bote, excelente. Ya quisiéramos poderlo decir siempre así.

**Parets:** Gilabert; Leinez, Grima, Santi, Claudio, Domí, Carerras, Enrique, Caraballo, Ferrer y Barcel. A los 10 minutos del segundo tiempo, Ramón entró por Claudio y a los 20, Galán por Leinez.

**Canovellas:** Moya; Paco, Mangas, Pulido, Rodri (Olivenza); Vicente, Ginés, Murillo, Guerrero, García y Maldonado.

Partido suspendido en su día por incomparecencia arbitral. El Canovellas se presentó con sendas bajas aparte de las que ya viene arrastrando hasta ahora, ¡mala suerte se le llama a esto! y sin embargo aguantó espléndidamente hasta los 11 minutos

de la segunda parte en que un centro de la derecha fue rematado imparablemente de cabeza por Barcel. No por ello se amilanaron los canovellenses, ni se animó el Parets, a quien vimos bastante bajo de juego, con pases más bien largos, especialmente en el primer tiempo, pero sin demasiada técnica ni precisión. Pudo muy bien haber perdido de no haber fallado un jugador canovellense un gol cantado a los 15 minutos del segundo tiempo y que habría significado el empate y posiblemente el desmoronamiento local. Finalizando el partido y de penalty, Domí marcó el segundo tanto para su equipo. En fin, un partido más que no pasará a la historia en ningún sentido.